
 

 

 

 

 

４年生 社会見学 

10月 20日（金），４年生の児童が，社会の学習の一環とし

て，不燃物リサイクルセンター，南部浄化センター，鈴鹿市伝

統産業会館へ，社会見学に行ってきました。それぞれの見学場

所で係の方から説明を受け，その後，施設を見学しました。 

教科書で学習するのとは違い，従業員の方の働く姿や機械が

稼働している様子を自分の目で見て，耳で聞いて，雰囲気を感

じることで，生の学習に繋がったと思います。児童らは，マナーもよく，説明をしっかりと

聞きながら熱心にメモをとっていました。一般では見られない施設の様子も見せていただ

き，学びを深めるいい機会になったと思います。 

 

亀山市立加太小学校研究発表会への参加 

10月 18日（水）に本校職員５名が加太小学校の教育研究発表会へ参加しました。 

加太小学校は，本年度，２・３年生，５・６年生が複式学級を実施しています。本校は

来年度から２・３年生で複式学級が発生するため，加太小学校へ依頼し，２・３年生の授

業参観と事後検討会に参加しました。当日は算数の「わたり授業」を参観しましたが，教

師が主導で行う直接学習と，学習リーダーが中心になって児童が学習を進める間接学習の

様子を実際に見ることで，参考になることや今後の取組に取り入れられることなど，得る

ものが多い機会になりました。また，事後の検討会では，担任の先生から複式の授業の進

め方や，授業で苦労していることなど，生の意見を聞かせていただきました。 

本校では，３学期に１・２年生で複式の授業を試行的に行います。加太小学校の取組の

良さを取り入れつつ，来年度に向けた準備を行いたいと考えています。 
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第２回 PTA 廃品回収 

10月 21日（土）第２回 PTA廃品回収を実施しました。PTA会員及び地域の皆様のご協力

により，たくさんの新聞紙，雑誌類，段ボール類，アルミ缶，布類，紙パックが集まりま

した。朝早くからご参加いただき，ありがとうございました。 

後期児童会任命式 

10月 25日（水）の一斉下校時に，後期児童会の任命式を行い

ました。会長 大沢栞暖さん，副会長 眞弓叶愛さん，書記 金

岡星空さんの 3名に任命書を授与した後，それぞれの抱負を話

してもらいましたが，3人ともしっ

かりと自分の言葉で話すことができていました。後期児童会，

委員会は 10月 30日（月）からスタートしています。また，10

月 27日に前期児童会の退任式も行いました。前期児童会役員の

３名は，今までの児童会活動を振り返って，しっかりと感想を

話していました。半年間，お疲れさまでした。 

 

第４回学校運営協議会 兼 学校保健委員会 

10月 26日（木）に第４回学校運営協議会を開催しまし

た。今回の学校運営協議会は，学校保健委員会を兼ねてい

ましたので，学校医のみその内科クリニックの三谷先生，

野町歯科医院の呉山先生，学校薬剤師の金丸先生にご参加

いただきました。 

初めに，本校の養護教諭より健康診断結果や保健室の利

用状況，環境衛生検査の結果および子どもたちの様子や保健指導について説明いたしまし

た。その後，金丸先生より，中高生のオーバードーズ（市販薬の過剰接取）について講義

をしていただき，SNSとの関係や子どものストレス，自己承認の不足が原因であることを

話し合いました。オーバードーズについては，家族や学校が気づいていない場合も多く，

防止するためには，子どもとのコミュニケーションが大切であることを学びました。 

後半は，学校運営協議会として，子どもたちの学力や鈴鹿

市教育大綱の見直しについて協議しました。また，鈴鹿市コ

ミュニティスクールコーディネーターの加藤先生よりご助言

をいただいた後，人権標語最優秀賞の選定を行いました。最

優秀賞は，たくさんの優秀な作品の中から「なやまない 仲

間がいるよ すぐそばに」に決まりました。 


